

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMP Negeri 1 Pasirian Mata Pelajaran : IPA Kelas/Semester : VIII / Ganjil Materi Pokok : Pesawat Sederhana Alokasi Waktu : 2 x 40 Menit (1 TM)	Sumber Belajar : - Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. 2017. <i>Buku Siswa Mata Pelajaran IPA kelas VIII Semester 1</i> . Jakarta: Kemendikbud. - Handout Pesawat Sederhana - Tayangan PPT Pesawat Sederhana
Kompetensi Dasar : 3.3 Menjelaskan konsep pesawat sederhana, dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari termasuk kerja otot pada struktur rangka manusia 4.3 Menyajikan hasil penyelidikan atau pemecahan masalah tentang manfaat penggunaan pesawat sederhana dalam kehidupan sehari-hari	Alat dan Bahan : - Alat tulis dan LKPD - Kamera pada hp android untuk pengambilan foto -
Tujuan Pembelajaran : Melalui kegiatan literasi informasi mandiri di rumah, peserta didik secara mandiri dengan teliti menyelidiki jenis pesawat sederhana (tuas dan katrol) dengan tepat serta menyajikan data hasil pengamatan untuk menyelidiki penugasan terkait pesawat sederhana (tuas dan katrol) dengan bantuan literasi informasi.	Penilaian : - Penugasan (LKS)
Kegiatan Pembelajaran a. Pendahuluan (asinkronous) Guru memberikan tugas untuk mempelajari materi pesawat sederhana (tuas dan katrol) yang telah dipersiapkan pada materi yang tersemat di google classroom pada wa grup yang telah tersedia. Memberikan motivasi tentang pentingnya materi. Menyampaikan tujuan pembelajaran dan teknik penilaian. Guru memberikan juga lembar kerja peserta didik yang dapat digunakan pada kegiatan pengamatan di lingkungan b. Kegiatan inti a. Peserta didik mengerjakan tugas pengamatan secara mandiri ataupun berkelompok. Lalu membuat laporan yang telah dikerjakan dan mengupload laporan di google classroom b. Kegiatan sinkronous Presentasi hasil laporan pengamatan siswa, kemudian dilanjutkan dengan feedback dan masukan dari guru c. Kegiatan penutup Guru memberikan penugasan tentang sistem gerak manusia	Model Pembelajaran : <i>Flipped Classroom</i> Asinkronous : Wa grup, google classroom dan youtube Presensi Kehadiran : Ms Forms

Mengetahui
Kepala SMP Negeri 1 Pasirian

Drs. WANIRAN, M.Pd
NIP. 19620706 199601 1 001
Catatan Kepala Sekolah

Pasirian, 13 Juli 2020
Guru Mata Pelajaran,

DWI SETYOWATI, S.Si
NIP. 19821206 200903 2 008